



## FUERA MÁSCARAS

POR CALLO  
DE HACHA  
@CALLODEHACHADOS MUJERES,  
UN PAPA

En las campañas presidenciales, se trató de competir por cuál de las dos candidatas era la elegida de Dios para guiar el destino de nuestra gran nación Azteca, y si les he de ser honesto, creo que ninguna superó la prueba. En lugar de eso, la consigna se convirtió en una lucha por ver quién se tomaba la mejor selfie con el Papa Francisco.

En pleno inicio de cuaresma, la candidata presidencial de la 4T visitó por primera vez al papa en el Vaticano. Sheinbaum publicó algunas de las imágenes de la reunión privada que tuvo con el líder de la Iglesia Católica y también expresó que comparte una profunda admiración por su pensamiento humanista: "Me

regaló grandes consejos de vida", agregó. Esta es la primera visita internacional que hace la candidata como parte de su campaña presidencial. Y aparentemente se da un día después de que su principal (y única) opositora Xóchitl Gálvez visitara al Pontífice.

Los rumores de que esta visita fue una copia de la de Xóchitl se incrementaron debido a que Sheinbaum

tomó un vuelo apresurado el mismo miércoles con destino a Roma desde la Ciudad de México. A partir de esto, muchas personas se mostraron sorprendidas, en especial porque la morenista ha manifestado en múltiples ocasiones no ser religiosa.

Cabe destacar que el Vaticano no es solamente otro país cualquiera, y el Papa no es otro jefe de Estado común y corriente. Es la sede más importante para la religión católica, practicada por el 80% de los mexicanos. Por eso, resulta curioso que Claudia Sheinbaum haya elegido ese como el primer destino de su gira internacional.

Por otra parte, Gálvez fue al Vaticano acompañada de su familia y algunos de sus

compañeros como Santiago Creel. Y mientras Claudia ha mostrado abiertamente que no es practicante de la religión de Cristo, Gálvez sí afirma que acudió a Roma a "reafirmar su fe por Dios y por la iglesia católica". Asimismo, a través de su cuenta de Twitter afirmó que intercambió puntos de vista con el papa acerca de los diferentes retos que enfrenta la humanidad en la actualidad.

Ante sus declaraciones, algunos personajes de la oposición mostraron incredulidad, cuestionando si la visita no habría sido, más bien, como turista. Sobre todo, porque Xóchitl ha hecho públicas sus posturas a favor del aborto, una de las principales contradicciones con su recién renovada fe. Desde luego que Fernández Noroña no perdió la oportunidad de burlarse de ella, mientras

que la candidata de la oposición le contestó "poniendo la otra mejilla" y subiendo selfies con Su Santidad.

Por su parte Jorge Álvarez Máynez sostuvo un encuentro con embajadores de la Unión Europea en México. En este encuentro también estuvo presente el líder nacional de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, así como el gobernador de Nuevo

León y ex candidato a la presidencia, Samuel García.

Sin embargo, en entrevista, el también legislador de MC, explicó que él se concentrará en recorrer el país, y sólo en caso de triunfar, comenzaría a construir la política a nivel internacional.

A pregunta expresa de si buscará una reunión con el Papa Francisco, Máynez respondió: "No lo tengo en mis planes. Respeto todas las religiones, creo que México tiene que estar unido más allá de las creencias de cada quien.

Es respetable si es su prioridad viajar al Vaticano, yo estoy conociendo los problemas y soluciones de México. Creo en el estado laico". Que Dios nos agarre confesados a todos.

***El Vaticano no es solamente otro país cualquiera, y el Papa no es otro jefe de Estado común y corriente. Es la sede más importante para la religión católica, practicada por el 80% de los mexicanos. Por eso, resulta curioso que Sheinbaum haya elegido ese como el primer destino de su gira internacional***



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

4

16/02/2024

OPINIÓN

